



Belén Bernal realiza una prueba de glucemia en la unidad móvil instalada en la plaza del Liceo.

ALMEIDA

## Cientos de personas conocen sus niveles de azúcar en sangre

**Cuatro de cada diez pacientes diabéticos no saben que padecen esta enfermedad**

**D. PRIETO**  
SALAMANCA

Cuando había transcurrido solo la mitad de la jornada de ayer, la Asociación Diabetológica Salmantina había realizado ya cerca de 300 glucemias, una prueba que cada año ofrece gratuitamente en una unidad móvil instalada en la plaza del Liceo coincidiendo con la celebración del Día Mundial de la Diabetes, que se conmemora hoy.

Bajo el lema *Toma el control de tu diabetes. Implicate ya*, la entidad ha organizado diversos actos para difundir entre los ciudadanos y las autoridades la importancia de establecer medidas educativas que faciliten la gestión de esta enfermedad que, según las últimas estadísticas, afecta al 12% de la población. Sin embargo, aunque cuatro

de cada diez afectados no sabe que lo son, por lo que corren el riesgo de sufrir las complicaciones que se asocian a esta patología.

Así lo recordó ayer Belén Bernal, presidenta de un colectivo que inició el viernes con una conferencia las actividades programadas para llamar la atención sobre esta realidad.

### Más medios

Ayer, tras finalizar la realización de análisis para medir los niveles de azúcar en sangre de las personas que se acercaron hasta la unidad móvil, la asociación convocó a los ciudadanos a participar en un círculo de velas azules con el que se simbolizó la importancia de la prevención, y en el que se leyó un manifiesto que instó a afectados, gobiernos, profesionales de la salud, asociaciones y a la sociedad en general a implicarse en la adopción de medidas encaminadas a ampliar la educación y la formación sobre la diabetes para mejorar el control sobre la afección. En este sentido, el colectivo

reclamó a través de este comunicado el establecimiento de programas de educación diabetológica "reglados y continuados" y de acciones que potencien el diagnóstico precoz y la prevención de la obesidad y exigió que desaparezcan las desigualdades existentes entre comunidades autónomas en el abordaje de la diabetes.

Del mismo modo, el manifiesto sirvió para reivindicar que se fomente la investigación sobre la patología y se incrementen las dotaciones económicas necesarias "para atajar el aumento de la diabetes".

Las actividades previstas por la Asociación Diabetológica para conmemorar el día mundial de la enfermedad continuarán hoy con una sesión de dinámicas dirigidas a los más pequeños, que darán comienzo a las diez de la mañana.

Dos horas después, arrancará desde la plaza del Liceo la marcha solidaria *Todos unidos por la diabetes*, que recorrerá la calle Toro, la avenida de Mirat y la calle Zamora, para regresar al punto de partida. ■